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2015年 4月7日（火） 第1245回　 通常例会 理事会　於：高幡不動尊客殿
■司　　会　親睦委員会　星野幸夫委員長
■開会点鐘　会長　渡邉良勝
■国歌　ロータリーソング「奉仕の理想」
　今月の歌「朧月夜」
　ソングリーダー　本田　誠会員　
■お客さま紹介
長谷川 嘉則様　有限会社ほけん工房 代表取締役
宮崎 寛康様　　日野青年会議所 理事長
山下 雅弘様　　日野RC副会長
　　　　　 　　日野青年会議所広報副委員長

■ニコニコ報告　親睦委員会　藤野益夫委員長
（メッセージ後記）
　月例記念品贈呈

■出席報告　出席委員会　馬場弘融副委員長
（報告内容後記）

■会長報告　会長　渡邉良勝
1.例会前理事会が開催されました。内容は幹事が報告します。
2.4月1日　日野合同例会楽しめました。横倉次年度会長
より回数を増やしたい。と提案がありました。

■幹事報告　幹事　朝倉邦雄
1.例会前理事会が開催されました。協議決議事項は次の
通りです。
a.浅川クリーン作戦　程久保川・浅川合流点〈I〉9：30集
合　赤ジャンパー着用　明洞で昼食　3,000円会費
b.夢ふうせんBBQ　9：30集合赤ジャンパー着用　次年
度開催に向け補助金を申請したい。
c.地区研修協議会、担当委員は当日出席、SAAの応援手
伝い会員に依頼する。
d.復興支援地区補助金の申請をする。谷会員が継続して支
援に取り組まれていますので意向を聞いて早急に対応する。
e.5/20日野RCとの合同例会、詳細は未定。
f.堀邊会員3/25に退会届が出ています。理由をお尋ねし
た所止むを得ないものと判断し承認。
2.新選組祭り実行委員会の案内が届いてます。
3.多摩南G協議会の議事録が届いてます。
4.日野消防少年団から礼状が届いています。
5.青少年交換留学生募集の案内が届いてます。
6.函館五稜郭RCより会報が届いてます。

○次年度理事会報告
1.組織表メンバーを決めました。
2.年間スケジュールを決めました。主な日程は7/21井村
多摩南Gガバナー補佐来訪、7/29水野ガバナー来訪、

11/11多摩南グループIM　
3.地区の補助金申請、次年度の夢ふうせんBBQプログラ
ムが該当するか多摩南グループの補助金担当に確認した
ところ適用されるとのことでした。

■次年度会長　小島　明
今日次年度理事会が開かれ、愈々次年度の活動が始まり
ました。27日には地区研修協議会が開かれます。ご協力
をお願いします。

●わんぱく相撲東京都大会日野場所案内　宮崎寛康様
6月25日市民の森ふれあいホールで開催します協賛金を
お願いします。

■卓話「市政報告」　　梅田俊幸会員
3月定例議会も終わり、27年度予算も通りました。私は
入会して3月で20年になりました。議員として14年目に
なります。ロータリーで知り合いも増え出合いもありまし
た。皆さんに感謝です。入会した時に「四つのテスト」を
記した額をいただきました。議員になって噛み締めて活
動に活かしております。用意し、お配りした資料を元に
市政の現状を報告します。27年度の主要3戦略事業は、
市の広報にも掲載されましたが、大坪市長が○ヘルスケ
ア・ウェルネス戦略○産業立地強化・雇用確保戦略○人
口バランス・定住化促進戦略を揚げました。ヘルスケア・
ウェルネス戦略はデータヘルスの推進・大学や企業と連
携した健康づくり・多摩平の森地区内の公共公益施設の
整備・地域コミュニティの活性化。産業立地強化・雇用
確保戦略では企業立地支援条例の制定・中小企業への
支援・多摩平の森地区内の産業支援施設の整備。人口バ
ランス・定住化促進戦略では地域版総合戦略の策定・行
政情報の発信力強化を具体化して行きます。いま、地域
資源を活用したシティプロモーションは、行政だけでな
く民間人の登用が必要かと思います。シティセールス（市
の名前を売る）では、数年前にNHK大河ドラマで新選組
が放映されたことで、今や日野は全国区になりました。
少子化で全国的に人口が減る中で増えています。先般、
大阪高槻市の取り組みを見てきました。民間の活力、女
性の部長、映像でのPR等様々な施策を行なっていまし
た。昨年の秋に相模原で全国シティプロモーションサ
ミットが開かれて見てきましたが日野市は遅れています。
民間人の登用の体系を作りいい人材を確保して街おこし
を進めたいと思います。TOYODA BEERプロジェクトで、
地域の活性化を図ります。私の隣家が、明治時代に豊田
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ビールを醸造していた山口さんで、区画整理事業の一環
で教育委員会が発掘調査をした所、瓶、ラベル、コルク
の栓等が見つかりました。祖父から豊田ビールのことは
聞いてます。出来たビールは甲武鉄道で運んだり、荷馬
車で横浜に運んだ様ですが、コルクの栓で耐久性に問題
が生じ上手くいかなかった様です。地域おこしのため7月
には復刻し発売します。日野は明治時代にビール醸造
所・煉瓦工場等ができ工業化が進みました。また、子育て
しやすい街作りを目指し保育所の増加に取り組みました
がまだまだ足りていません。今、待機児童が188名おりま
すが5カ年計画で定員を500名増やす予定です。そのた
めに来年度は保育料の改定を検討します。27年度予算
ですが、一般会計は谷議員が市政でも担当、次週話され
ますので私が担当の特別会計について触れます。市は財
政的に厳しく、予算の緊縮・減額・廃止に視点をおいて、
行財政改革に取り組んでいます。特別会計は前年度に比
べ7.0％増加、国民健康保険特別会計は15.5％増加、国
民健康保険は平成30年から東京都に移管されます。土
地区画整理事業は5.6％増加、下水道事業特別会計は
10.7％増加、後期高齢者医療特別会計は4.3％増加、介
護保険制度も大きく変わり介護報酬が下がります。日野
市立病院特別会計は、毎年厳しい状態が続き薬価の問
題もあり更なる努力が求められていますが、今、東京都
指定救急病院として救急患者の受け入れをセールスして
います。2020プランの中間検証では、4年前の策定から
時間の経過と共に社会情勢も変化しており新たな課題も
見えてきましたので、いろいろ見直して行かねばなりませ
ん。まだまだいろいろ話したいのですが、改めて機会を
いただければと卓話を結ばれた。

●謝　　辞　会長　渡邉良勝
■閉会点鐘　会長　渡邉良勝

ニコニコメッセージ
日野ＲＣ山下雅弘さん・・今日は青年会議所の「わんぱくず
　　　　　　　もう都大会」のＰＲで参りました。よろしく
　　　　　　　お願いします。
渡邉良勝さん・・長谷川さん、例会にようこそお出で下さい
　　　　　　　ました。入会を期待しています。
朝倉邦雄さん・・今日は戦艦大和が７０年前に沈没した日
　　　　　　　だそうです。先日は武蔵（むさし）が見つか
　　　　　　　りと戦後７０年の節目ですね・・。
水野　功さん・・長谷川さんようこそ！７月お待ちしてます。
　　　　　　　山下さんはじめ皆さんようこそ！
安西　清さん・・散歩開始９５０日。６５００ｋｍに達しました。
本田　誠さん・・桜に雨、まもなく新緑です。楽しみにして
　　　　　　　います。今週は大阪からそのまま城崎温泉、
　　　　　　　来週は長野善光寺に出かけてきます。ちな

♦トピックス
1.4月3日　41道府県議選と17政令市議選選等、いっせ
い地方選告示。
2.4月3日青函トンネル内で車両から発煙、乗務員が煙りを
消し止めたが、乗客129人が徒歩で旧竜飛海底駅に避難。
3.4日夜　北海道、東北等で皆既月食が見られ、観察会
が開かれた。太陽-月-地球が一直線に並んで起きる月食
は次回2018年1月31日になる。
4.4月5日長野善光寺で数え年で7年に一度のご開帳、秘
仏の本尊を模した国の重要文化財「前立本尊」が公開さ
れた。

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1245回 27 23 0 － 4 85.18％

28 23 2 0 3 89.3％第1243回

出席報告

※今週のメークアップ　なし
※先々週の後メークアップ　なし

本日50,000円 累計1,024,840円
本年度目標額1,200,000円   達成率85.4％

ニコニコBOX

　　　　　　　みに４月４日（土）は甲斐善光寺の立柱式
　　　　　　　を見て来ました。
生沼通男さん・・暑くなったり寒くなったり、境内の桜の花
　　　　　　　も散り始めました。早く花粉がおさまりま
　　　　　　　すように。
平吹正義さん・・第二駐車場、桜じゅうたんで滑りそうでした。
河野和正さん・・桜も花吹雪になってしまいましたが、今年
　　　　　　　は大変よい花見になってよろこんでいます。
馬場弘融さん・・孫娘が１中の入学式をむかえましたので。
早川忠男さん・・次年度理事会に出席させて頂きました。プ
　　　　　　　ログラム委員長として・・・
梅田俊幸さん・・今日は卓話を担当させて頂きます。宜しく
　　　　　　　お願い致します。
平　良信さん・・春になっていいんですが、これから自宅の
　　　　　　　屋敷林の管理が大変です。この緑の多さを
　　　　　　　多さを見るとＣＯ２の吸収力は非常に多い
　　　　　　　のかなと思ったりします。
小島　明さん・・本日、次年度第１回の理事会を行いました。
　　　　　　　７月宜しくお願します。
小髙俊明さん・・梅田先生、本日の卓話どうぞよろしくお願
　　　　　　　いいたします。
星野幸夫さん・・今日は司会を担当します。よろしくお願い
　　　　　　　致します。
藤野益夫さん・・花冷えで寒さが戻っています。長谷川さん、
　　　　　　　ようこそいらっしゃいました。梅田さん卓
　　　　　　　話楽しみです。
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